

Bei Bären klingeln

Mit dem Rad durch Russland



Reise-Dokumentarfilm mit Diskussion
Sa. 13. April 2019 um 20 Uhr
Sumpflume Hameln



Zu Gast: Der Radreisende Heinrich Kern



Der Tübinger Filmemacher Heinrich Kern begibt sich im Frühjahr 2016 auf eine viermonatige Radreise nach Russland. Seine Route führt ihn durch Polen und Weißrussland, durch die Steppe Kasachstans und die unendlichen Wälder Sibiriens.

Im Gepäck befindet sich ein Dynamo-Ladegerät für die Videokamera, ein Zelt, Werkzeug, Schlauchflicken sowie ein ganzes Sortiment an Mückensprays. Die Bären sollen mit der Fahrradklingel vertrieben werden. Einige Bauarbeiter amüsieren sich über diese Methode jedoch köstlich und laden den Reisenden zu einer stärkenden Kartoffelsuppe ein. „Wie gut, dass wir inzwischen Freunde sind! Damals habt ihr Panzer geschickt, heute kommt ihr auf dem Fahrrad“, sagen sie. Am Baikalsee schließlich werden 8704 Kilometer im Sattel mit einem erfrischenden Bad gefeiert.

Wissen Sie, was ein russischer Kwas ist? Oder wie man ein Bett für ein Fahrrad in einem kasachischen Schlafwagenabteil reserviert? Erfahren Sie die Antworten im Film und kommen Sie mit auf diese besondere Reise!

Dokumentarfilm 2018 (100 Minuten)

www.bike-russia.de

